

# *Le ministre de la culture du Venezuela souligne que son pays parie sur le dialogue*

---



Caracas, 25 mars (RHC)- Le ministre de la culture du Venezuela, Adán Chávez, a signalé que le gouvernement bolivarien a l'intention de continuer à dialoguer avec tous les pays dans le cadre de sa diplomatie de paix.

Adán Chávez a ajouté que le Venezuela parie sur le dialogue en tant que mécanisme de réponse à la déclaration commune que 14 pays membres de l'OEA, l'Organisation des États Américains, entendent émettre au sujet de son pays.

Il a relevé qu'aucun organisme ou document n'a le droit d'exiger la tenue d'élections au Venezuela car c'est une décision qui revient au Conseil National Électoral de ce pays sud-américain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/125211-le-ministre-de-la-culture-du-venezuela-souligne-que-son-pays-parie-sur-le-dialogue>



**Radio Habana Cuba**